



ピンボケ会

「残雪」 芳中 俊一 さん撮影

特選

冬の夜や時計の針のひたすらに

熱爛あつらんに噓むせて話せぬ胸の内

本選

病棟びやうていに隣まなき光る聖樹せいじゆかな

熱爛あつらんやいはずもがなの夫婦仲

遠き日の恋の思ひ出クリスマス

俳句会

(十二月例会)

大庭土筆選

藤田 昌愁

野上マチ子

花田ムツ子

摩治 廣子

大塚 和子

短歌会

(二月例会)

矢野京子選

それぞれに異なるメニュー運ばれて「naan」一口を嫁分けくるる

パーキンソンの手のリハビリと胡瓜切るとんとんリズムはよ戻り来よ

温浴剤入れて湯に入り風花かざなの舞ふ昼冷えしこころも温む

玄関の彫像と思ひしポメラニアン不意にふりむく街は冬晴れ

朝顔の種のいくつはそのままに柵さくに絡める蔓外しゆく

金田トシ子

藤川ミヤ子

香月 昭子

木原トシ子

神崎 鈴子



弥栄区 どんど焼き・廃品回収
年もよい年になりますように！

弥栄区のグラウンドで毎年行われている「どんど焼き」が今年も1月15日に行われました。高く組まれた笹の櫓に、各家庭から持ち寄られたしめ飾りなどが入れられ、火が投入されると、勢いよく燃え始め、炎の高さはあっという間に約7～8mになりました。また、この日は同区の子ども会で廃品回収も行われました。



編集＊後記

Editorial Postscript

▶最近、小2の娘が一輪車に乗れるようになりました。買ったころは、いつになったら乗れるんだろうと思っていましたが、今ではすいすい乗れます。子どもの吸収力には驚かされます。そして、子どもとて言えば、桂川っ子の学力が向上しています（今月号の11ページに掲載）。未来を担う桂川っ子の成長を大変うれしく思います。

▶1月は成人式取材しました。会場は、きれいな振袖姿の女性、スーツ姿や羽織袴の男性たちの若いエネルギーでいっぱいでした。そんな中、わが子の晴れ姿を見ようと保護者の姿もありました。自分の子どもが成人式を迎えるときは「お父さんは来ないでよ！」とか言われそうですが、そのときは、こっそり見に行こうと思います。（原中一生）

広報紙に関するお問合せは、広報電算係 ☎ 65・1082 まで

